

# *Advierte la ONU sobre la grave crisis humanitaria en los territorios palestinos*

---



Naciones Unidas, 19 oct (RHC) El secretario general adjunto de la ONU, Stephen O' Brien, advirtió en el Consejo de Seguridad sobre la grave crisis humanitaria en los territorios palestinos, un escenario agravado por la violencia israelí.

Durante una junta dedicada a analizar la situación en el Medio Oriente, incluida la de esos territorios ocupados, precisó O Bráien que las necesidades son grandes y sus residentes están afectados por los ataques de Tel Aviv.

El responsable de los Asuntos Humanitarios y la Ayuda de Emergencia en el órgano mundial subrayó que los desplazamientos, la pobreza, el desempleo y la inseguridad alimentaria azotan a Cisjordania y la Franja de Gaza.

El ex primer ministro portugués António Guterres, recién electo Por: Tania PeñSecretario General de la ONU, afirmó que en su gestión priorizará la prevención de los conflictos y su rápida solución, si resultara imposible evitarlos.

"Tengo un total compromiso con esto, en el marco de mis capacidades", afirmó el hasta 2015 alto comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados, quien asumirá el cargo el 1 de enero de 2017, por un término de cinco años.

En una reunión informal de la Asamblea, convocada para la interacción del Secretario General nombrado con los Estados miembros, el político de 67 años destacó el vínculo entre la prevención de las crisis y la implementación de la Agenda 2030, un instrumento dirigido a la erradicación de la pobreza, del hambre y de las desigualdades.

Guterres insistió en la relación entre lo temas de desarrollo sostenible y los de seguridad, y en la necesidad de que se movilicen los recursos hacia los países más vulnerables, como los pequeños Estados insulares y los que carecen de litoral.

Decenas de diplomáticos intervinieron en la sesión, para a nombre de grupos o en su capacidad nacional realizar recomendaciones al sustituto del sudcoreano Ban Ki-moon.

Sobresalieron las menciones a la independencia en el ejercicio del puesto, el apego a la Carta de la ONU y el multilateralismo, y la selección de funcionarios sobre la base de la capacidad y la atención a los balances geográfico y de género.

Al respecto, el político portugués afirmó que la designación de cargos respetará los pilares de la integridad, la competencia y la paridad de género, como una condición para potenciar en el planeta el empoderamiento de las mujeres y las niñas.

Según Guterres, en su gestión priorizará además el multilingüismo, porque este representa la diversidad cultural; y los estrechos lazos de trabajo con los principales órganos de la ONU, entre ellos la Asamblea General y el Consejo de Seguridad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109323-advierte-la-onu-sobre-la-grave-crisis-humanitaria-en-los-territorios-palestinos>



**Radio Habana Cuba**